

**ENERGÍA.** LA PETROLERA ALCANZÓ PRIMEROS LUGARES EN REPUTACIÓN DURANTE SU GESTIÓN

# Mauricio Téllez se retira de comunicaciones de Ecopetrol

BOGOTÁ

**Mauricio Téllez** deja la gerencia de comunicaciones de la petrolera estatal *Ecopetrol*, luego de haber estado en el cargo por 22 años al frente de la estrategia de reputación y posicionamiento del *Grupo Ecopetrol* en Colombia y en el exterior.

Como parte de su trabajo acompañó a los directivos **Javier Gutiérrez**, **Juan Carlos Echeverry** y **Felipe Bayón**, durante los últimos seis años en el trabajo de liderazgo regional en temas como la transición energética y la descarbonización. Su llegada al grupo empresarial se produjo en el año 2000

con **Alberto Calderón Zuleta** como presidente. Inició en la jefatura de prensa y, posteriormente, durante la presidencia de **Isaac Yanovich**, llegó a la Dirección de Comunicaciones.

Entre los principales logros de la gestión de **Téllez**, según *Ecopetrol*, se destacan llevar a la compañía a ocupar los primeros puestos en reputación en Colombia. Hoy por hoy, la petrolera es la segunda empresa con mejor reputación en el país, de acuerdo con *Merco*.

También estuvo al frente del cambio de marca de *Ecopetrol* del que nació la “iguana”, valorada en más de US\$4.000 mi-

llones, según *BrandFinance*. A **Téllez** se le considera el “padre” de la iguana, imagen lanzada en 2007 y que hoy la marca más valorada en el país, tras marcar un hito en el sector energético.

Acompañó la creación de otras marcas del grupo como *Cenit*, la empresa dedicada al transporte y logística de combustibles; y lideró la incorporación de un nuevo sistema de comunicación digital, que ha convertido a *Ecopetrol* en la empresa con más seguidores e interacciones en redes como *LinkedIn*. Otro de los frentes de su labor fueron los nuevos formatos para realizar las asambleas de accionistas, con

encuentros en *Corferias* donde se disputaban un balón de fútbol producido por empresarios de Monguí, o iguanas de peluche he-

chas por madres cabezas de familia de Barrancabermeja.



**MARÍA CAMILA GIL NIEBLES**  
mgil@larepublica.com.co

## HEREDEROS DE JOSÉ ALDEMAR CASTRO MARTÍNEZ

**Industria Colombiana de Café, Colcafé S.A.S** domiciliada en la calle 8 sur # 50-67 de la ciudad de Medellín y el Fondo Mutuo de Inversión de los trabajadores de **Grupo Nutresa FONAL**, de conformidad con lo prescrito por el artículo 212 del Código Sustantivo del Trabajo hace saber que **José Aldemar Castro Martínez** falleció en esta ciudad el Viernes 9 de diciembre del 2022; informa que se han presentado a reclamar sus prestaciones sociales y su ahorro en el fondo, **Ana Elsy Flórez Quintero** y **Christofer Castro Flórez**, en calidad de esposa e hijo.

Quienes crean tener igual o mejor opción que los reclamantes citados, deben presentarse a la dirección anunciada dentro de los treinta días siguientes a la fecha de esta publicación con el fin de acreditar su derecho.

**PRIMER AVISO**